Vicente Fernández, se despidió de los escenarios



La Habana, 18 abr (RHC) El ídolo de la canción ranchera Vicente Fernández se despidió de los escenarios con el concierto Un azteca en el Azteca, tras una larga carrera artística.

Un público de 85 mil espectadores disfrutaron durante casi cuatro horas de 50 éxitos del llamado Charro de Huentitán y Jilguero de Jalisco.

El poular cantante se despidió de su público acompañado por 50 músicos, dos mariachis y una orquesta, mientras subieron al escenario su hijo Alejandro y su nieta Camila, hija del popular Potrillo.

Entre los títulos de canciones que interpretó Vicente Fernández durante su extensa carrera figuran Lástima que seas Ajena, Me voy a quitar de en medio, Nos estorbó la ropa, Por tu maldito amor, Mujeres divinas, Acá entre nos, Hermoso cariño y Qué de raro tiene.

Fernández también incursionó en la filmografía mexicana en cintas como Mi querido viejo, Dios los cría, El hijo del pueblo, Jalisco nunca pierde y Como México no hay dos, entre otras muchas.

Nacido en Huentitán el Alto, Guadalajara, estado de Jalisco, el 17 de febrero de 1940, Chente, como es también conocido en México, enfrentó problemas de salud que lo hicieron acelerar su retiro con una gira y la presentación del pasado sábado.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/90842-vicente-fernandez-se-despidio-de-los-escenarios



Radio Habana Cuba